

## 隊友会東播支部会員と現職隊員・家族との交流事業

令和3年10月23日

隊友会東播支部は10月23日（土）朝9時から加東市滝野の借用地において「サツマイモの収穫祭」を実施しました。

当日は、関東では冷たい北風が吹いたようですが、加東市は天候に恵まれ行事を開催することができました。

参加者は石田支部長他隊友会員22名、現職隊員28名・隊員家族55名となり、合計105名の参加者で盛会のうちに終了することができました。

今年は、借用地の一部で隊友会員が里芋を栽培しており、その収穫も併せて行い、参加した支部会員・現職隊員に配布して喜んでいただきました。今年は昨年までの場所が借りられず、急遽場所探しの結果、広い休耕地に場所を変更し、準備から大変苦勞しました。追い打ちをかけるように3度のイノシシ被害を受けました。急遽イノシシ除けの柵を設置、定期的な除草、つる上げ作業を近隣の会員が主体となって行い何とか収穫に至りました。参加した子供達が驚くほどの大きな芋もあったり、夢中で芋ほりを楽しんでいる姿を見ることができました。

東播支部にとっては年に一度の現職隊員との交流事業であり、隊員・家族の中には毎回楽しみにしてくれる者も多く、年々参加者が増えている状況です。また、今回の参加者に今年度で定年退官する現職隊員も含まれており、入会を希望するよう勧誘も行うことができました。支部としてこの行事を今後も主要行事の一つとして継続して行きたいと思えます。

隊友会東播支部事務局



